

Llega el cambio a la calle Colón

29/08/2025



La Policía Local ha gestionado el cambio de la tradición | Marta Maestre.

Desde primera hora de la mañana el cambio del sentido del tráfico de la calle Colón es una realidad. Agentes de la Policía Local se encuentran en la zona cortando la calle para que se puedan llevar a cabo los trabajos de modificación de señalética.

Una grúa se ha tenido que llevar varios vehículos puesto que se encontraban ya aparcados en sentido contrario. Por otro lado, la policía ha colocado vallas para señalar

el cambio de dirección y recordar a los conductores que el sentido ya no es el tradicional.

Durante las primeras horas se está viendo cierta confusión entre los conductores, que tienen que dar marcha atrás al recordar que ya no se puede avanzar hacia la iglesia de Santa Ana sino que deben ir hacia la calle Nueva.